

14--Las Nuevas Escrituras" Escritas Por Sananda/Jesús Capítulo Catorce- KATHRYN E. MAY. PsyD

En el último capítulo les animé a todos a inscribirse para unirse a los grupos de sanación, que les ayudarán a aprender a restaurar sus conexiones con sus cuerpos.

Algunas personas habían pensado que, ya que van a dejar este plano, no tendrían necesidad de sentir un 'vinculo-apego' a sus viejos cuerpos,□ ya que van a obtener otros nuevos.

Este no es el caso. Los cuerpos en los que se encuentran ahora, son los que permanecerán para la eternidad.

Ahora bien, no se alarmen, no me refiero a que seguirán siendo de 80 años, o que van a seguir viviendo con la espalda torcida o las excesivamente grandes orejas con las que han nacido, a menos que ustedes tomen ésta opción (decidan) para que así sea.

No, ustedes serán llevados a las cámaras de Luz, ya sea en las Naves Arcturianas o dentro de la Tierra Hueca, donde serán renovados, restaurados a una salud perfecta, donde podrán volver a crecer los miembros faltantes, y donde podrán experimentar la vida de nuevo como un adulto joven.

La mayoría elige una edad en torno de "25 a 30 años" en el tiempo

de la Tierra, pero no hay reglas duras y fijas sobre esas cosas. Ustedes podrán elegir su altura, sus formas, su color y sus características faciales.

Muchos querrán mantener algo similar (familiar) de la manera como son ahora (lucen), con el fin de ser conocidos a los que todavía pueden permanecer en las dimensiones inferiores.

Eso será de gran ayuda para que ellos se relacionen con usted si al menos hay algunas similitudes con la persona que eran, sin embargo, esto es una cuestión de preferencia personal.

Su energía del alma será reconocible para cualquier persona que los haya conocido en esta vida.

Cada uno de nosotros llevamos una 'firma-marca' energética en particular – "su esencia" – que es una combinación de sus pensamientos, sentimientos y la presencia física, y no hay dos seres iguales.

Así que ya ven, nadie se quedará atrás, ya que serán capaces de regresar a la Tierra, si lo desean, para ayudar a aquellos que todavía no han asimilado la lecciones que nos ocupan, y es que todo el mundo debe finalmente hacer la transición a la 5 ª dimensión, y cuanto antes lo hagan, mejor.

Mientras tanto, la Madre Tierra se mantendrá a sí misma, con la ayuda de una poderosa presencia Galáctica, de tal manera que permita a los que todavía están en la 3ª dimensión continuar de esa manera hasta que todos hayan ascendido.

Como muchos de ustedes han entendido, es una cuestión de la Ley Cósmica que nada permanece estático; toda la energía en el Universo está en movimiento.

Por lo tanto, no será posible para la Madre Tierra permanecer en este patrón de espera indefinidamente.

Llegará un momento en que todos deben optar (decidir) por ascender o serán llevados a otro lugar para continuar encarnados según su gusto.

Esto no es un castigo, ni tampoco es un fracaso. Puede haber algunas almas más jóvenes que decidan continuar sus lecciones

en lugar de ascender.

Se trata de una elección individual, realizada entre el Ser Superior y Dios. La decisión no será porque hayan fracasado sino porque la Madre Tierra tiene que seguir adelante.

Todos los que permanecen en la Tierra en este momento son capaces de aprender las lecciones necesarias para ascender.

Como les hemos dicho antes, todos los Reptilianos que se dedicaban al mal, han sido 'eliminados-sacados'.

No ha quedado nadie que no pueda ser restaurado a la Luz a través de la fuerza de su propia voluntad.

Puede quedar algún remanente de los que han estado tan inmersos en las prácticas oscuras de la cábala, que no están dispuestos a renunciar a la promesa de tener poder sobre los demás, pero sus deseos no se harán realidad en la Nueva Era Dorada.

La balanza ha sido equilibrada, Amados.

La luz a cada momento se está incrementando en el planeta, y ustedes son responsables de su poder.

Han creado una "red-de faros" (de luz) que brillan a través de la tierra, que atraen a otros a su lado, y con ellos detrás vienen los demás.

Las oleadas de personas que se desplazan hacia la Ascensión serán tan visibles y tan convincentes que habrá un punto de inflexión.

Tan pronto como todo el mundo 'contemple-vea' de varias personas que se han 'marchado' y regresado sanos, felices y jóvenes y su resplandeciente presencia entre ellos sea evidente para todos, todo el mundo empezará a trabajar seriamente para elevar su vibración.

Habrá tutores, mentores, aulas y lugares de reunión, para que todos puedan estudiar y Elevar su Vibración.

Habrá nuestros programas de radio, las sesiones de sanación para la Ascensión, y otros enseñarán técnicas especiales de energía.

Kathryn va a viajar por todo el país para enseñar el 'Centrado-Visual' a grandes grupos, que los iniciará en el equilibrio y Centro (de sí mismos) para el último empujón hacia su graduación. Será un tiempo glorioso, y un tiempo muy atareado para todos.

Afortunadamente, para entonces habrá los fondos para apoyar a todos los que desean estudiar, y nadie será dejado de lado por falta de dinero para pagar las clases.

A medida que más y más personas lean los mensajes de la Madre/Padre Dios, que ella los llama: "Cuando Dios me pellizcó el dedo del pie", y el manual de la Ascensión de Kathryn, "¿Quién Necesita Luz ?"

Será más fácil para las personas identificarse y comenzar a disolver el dolor del pasado, la clave más importante para la limpieza de su conciencia y para dar paso a la Luz de su ser y brillar.

Habrá lágrimas de alivio y lágrimas de alegría inundando el planeta.

Con la traducción de todos los mensajes, comenzando con la primera historia de Kathryn de cómo fue contactada por la Madre/Padre Dios, y continuando a través de lo que será una colección de 200 mensajes, la gente será capaz de leer las tranquilizadoras palabras de aliento y sabiduría que ayudaron a la gente a prepararse para la Ascensión, antes y después del 21 de diciembre 2012 y más allá.

Sí, estuvimos cerca (de la fecha), debido a que muchos de ustedes estaban listos para ascender, pero muchos todavía no lo estaban.

El punto de inflexión se alcanzó casi a continuación, pero no es algo tan lamentable que no pudiera seguir desarrollándose plenamente en este momento.

Quedó claro que los planes de Ascensión no podían tener éxito mientras los Reptilianos todavía tenían poder sobre los altos cargos y los ejércitos del mundo.

La luz que se generó durante los abrumadores días de los – "patrocinadores – del miedo" – que intentaron promover las ideas de un desastre global, sus esfuerzos no tuvieron éxito.

Ustedes no estaban al tanto en ese momento, pero sus grandes esfuerzos por elevar su vibración, neutralizaron por completo las energías Oscuras y afectaron profundamente a los Reptilianos que habitaban cuerpos humanos.

Fue el comienzo de la transición y hacia la recuperación y la restauración de su ADN que había sido suprimido por tantos miles de años atrás. Debido a sus esfuerzos durante esos meses, se salvaron casi un millón de almas.

Madre/Padre Dios todavía están en un estado de asombro ante sus heroicos regalos y su éxito en el rescate de muchos de sus amados hijos y que no fueran disueltos en el gran océano de TODO LO QUE ES.

Ellos están experimentando un período de duelo, porque ellos aman a todos sus hijos, y fue doloroso para ellos perder incluso a uno de ellos en la Oscuridad, pero por supuesto, esto fue mitigado por la alegría de dar la bienvenida de nuevo a tantos y que ahora tienen la oportunidad de comenzar de nuevo.

Estas millones de almas ahora están siendo restauradas a la Luz, en el estudio y en un curso con los grandes Maestros que les ayudarán a comprender la forma en que fueron persuadidas a renunciar a su capacidad de amar, y cómo fueron cautivadas por la promesa de poder y riqueza. Es un proceso similar a lo que se podría llamar "rehabilitación".

Estos mismos Maestros que los están ayudando estarán disponibles para aquellos de ustedes que están teniendo dificultades para aprender a renunciar a todas las atracciones de las adicciones, la destructividad y la violencia.

Ahora, vamos a hablar (discutir) sobre el mundo que los rodea. Hay muchos elementos que se conservan de los miles de años de influencia Reptiliana, sobre todo en sus Organizaciones Jerárquicas – Corporaciones, partidos políticos, instituciones Martes, 26 de Agosto de 2014 08:02 -

educativas, etc.

Piensen en los encuentros desagradables que han sufrido en el último mes.

La mayoría de ellos probablemente se produjeron en el contexto en el que no hubo contacto personal real, o en la propia estructura que proporciona anonimato.

El hombre que responde con violencia en un incidente en la carretera sería más propenso a responder con nada más que un poco de mal humor, "¡Cuidado!" si te golpeas con él en una acera.

Un jefe que es grosero con sus empleados bajo la protección de una estructura corporativa, es menos probable que lo haga por su propia evaluación si no está siendo supervisado personalmente por su jefe.

Las 'capas-estratos' de la estructura jerárquica proporcionan sobre todo el aislamiento y el anonimato de los de arriba.

La estructura legal de una corporación está diseñada específicamente para proteger a los funcionarios que toman las decisiones en la persecución legal por las acciones de la corporación.

Esto ha creado un sistema en el que el comportamiento irresponsable fue recompensado con los mayores beneficios, y las personas que generan esos beneficios no pueden ser considerados responsables de los abusos de cualquier tipo, tales como la contaminación masiva o los abusos laborales, o las prácticas comerciales desleales.

La sociedad en sí podría ser multada, pero esto rara vez ha creado un efecto disuasorio suficiente para detener los abusos.

Se ha alentado más bien hacia un mayor secretismo, y así, las prácticas contables inteligentes y complejas, y los arreglos de propiedad en la sombra se convirtieron en la táctica favorita para las empresas que desean continuar sus prácticas injustas e inmorales.

Todo esto está llegando a un punto muerto. Un cambio repentino

en el 'campo de juego' ha generado una tormenta de pánico en las filas de la cábala donde los esbirros también se han provisto al menos de una ilusoria protección, siempre que sus jefes no se volvieran en contra de ellos.

Los Jefes Reptilianos de repente desaparecieron, pero las estructuras permanecen, y todavía hay aquellos alumnos (aspirantes) humanos que hubieran estado dispuestos a asumir el control, si no fuera por estar "fuera de contexto" del decreto Papal.

¡El impacto total de éste notable acto de valentía por parte del Papa Francisco! aún no ha comenzado a sentirse, aunque la primera señal de que las "ratas están abandonando el barco" es el impresionante número de renuncias que han comenzado a ser objeto de tramitación por la gente en los altos cargos, fue efectivo el 1º de septiembre de 2013.

Esta fecha, el 1º de septiembre de 2013 es la fecha límite establecida en el decreto Papal que se declara que toda persona que haya trabajado en cualquier ámbito o capacidad, bajo los auspicios de la Santa Sede, a partir de ahora se verán privados de la inmunidad en los procedimientos judiciales, y estarán abiertos a juicio por crímenes contra la humanidad. Esta es una descripción simplificada de la importancia que éste decreto lleva consigo.

Les recomiendo que lean el decreto en su totalidad, junto con el análisis que hace que sea más claro, en el sitio web FreedomClubUSA.com.\*

Si bien puede parecer a primera vista que ésto no concierne a nadie más que a los empleados del Vaticano, pero, no es así.

Por el mismo proceso laberíntico que protegía a los Bancos de la persecución en la crisis económica del 2008-9, las Corporaciones de los Estados Unidos, Canadá, el Reino Unido y muchos otros países están bajo la jurisdicción legal, a través del Derecho Marítimo, del Reino Unido, un acuerdo que se ha mantenido vigente desde que Inglaterra estableció las trece colonias y sus propias colonias sí aprobaron la Ley del Derecho Marítimo

Martes, 26 de Agosto de 2014 08:02 -

(Ministerio de Marina-Almirantazgo) en sus tribunales y sistemas jurídicos.

Estas leyes siguen vigentes hasta nuestros días, incluyendo el decreto que cedió la propiedad de todas las tierras que se establecieron en el Nuevo Mundo, a la Virginia Company, una compañía Británica.

Por su parte, el Reino Unido es controlado por el Vaticano, una cuestión de cierto secretismo e incomodidad, pero bien conocido por aquellos en el poder.

Esta situación se mantiene en vigor desde el momento de la invasión Normanda en '1066 DC'.

Se ha permitido continuar por el acuerdo de la Familia Real a los efectos de controlar grandes fuentes de poder y riqueza a través de algunas alianzas profanas.

Las implicaciones son aún de mayor alcance.

¿Por qué Ben Bernanke, el presidente del Banco de la Reserva Federal y uno de los hombres más poderosos en el mundo de repente renuncia? Debido a que las corporaciones ya no ofrecerán inmunidad a sus ejecutivos.

Y Janet Napolitano, jefe del Departamento de Seguridad Nacional de los EE.UU.?

También debido a que los Estados Unidos son una corporación del "Derecho Marítimo", al igual que los pueblos, ciudades y estados en la mayor parte de los Estados Unidos. Y así, la trama comienza a desmoronarse.

Se trata de una deliciosa ironía, ¿no es así?, que las torres de la riqueza y el poder van a ser derribadas por el que habría sido muy improbable que lo habría hecho.

Nunca se le ocurrió a nadie en los últimos mil años, que el mismo Papa sería el que tirara de la cuerda y que arrastraría el castillo de naipes hasta el suelo.

Él fue el "sonoro-toque" de la muerte en su primer día en el cargo, cuando dijo: "Esta será una iglesia pobre para los pobres".

Y así será . Y ya ven, Amados, la luz entrará por fin en los pasillos

Martes, 26 de Agosto de 2014 08:02 -

de la justicia, y el pueblo será devuelto al poder de gobernarse a sí mismos, inspirados abogados, y políticos que verdaderamente desean servir a los mejores intereses del pueblo, y líderes de la comunidad unirán sus fuerzas para hacer desaparecer rápidamente la 'matriz oscura' que ha controlado todos los aspectos de la vida, así como las personas que trabajaban bajo la propaganda que los convenció de que eran libres.

Las personas sensibles y buenas siempre han sentido que había un lado oscuro de control guiando la parodia que vieron en sus vidas.

Ahora se revela que la conspiración que sospechaban era mucho más profunda de lo que nadie podría haber imaginado.

Es realmente un "complot – maquiavélico" que se desvelará ante tus ojos. Los líderes que fueron venerados, serán enviados a la cárcel, mientras que algunos de los que fueron vilipendiados darán un paso al frente para ayudar al Nuevo Mundo en su nacimiento.

Será un momento emocionante, un nuevo y estimulante comienzo – uno en que cada individuo encontrará su 'camino-sendero' y traerá su propia brillantez y creatividad a la mesa, a medida que las nuevas estructuras y sistemas se construirán y que permitirán verdaderamente a cada individuo llevar a cabo su verdadera maravillosa naturaleza, en la Luz del Amor, la Justicia, la Armonía, la Compasión y la verdadera Libertad.

Los espero para ver esos alegres días con ustedes, Su hermano en la libertad, Sananda/Jesús. Transcrito por Kathryn E. May,

## LA INTERCONEXION ARCOIRIS

## **ARCANGEL CHAMUEL**

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

## CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCIONO